

SCHIESSEN

## **Sparen und mit anpacken**

Kreisschützenmeister Andreas Gallus hatte Vertreter der Schützenvereine im Kreis Konstanz eingeladen, um bei der Delegiertenversammlung des Sportschützenkreises Konstanz im Schützenhaus des SSV Wiederhold Singen aktuelle Themen zu besprechen und die Kreismeisterschaften 2010 vorzubereiten. Die Vertreterversammlung hat nach intensiver Diskussion beschlossen, die kostenintensiven Auszeichnungen der letzten Jahre durch Urkunden zu ersetzen. Um die Startgelder nicht erhöhen zu müssen, hat man sich schweren Herzens zu dieser Maßnahme entschlossen. Bei den Schülern, Jugendlichen und Junioren bleibt es bei den gewohnten Medaillen. Weiter erklärten sich alle Vereine bereit, für die kommenden Meisterschaften je zwei Mitarbeiter zur Verfügung zu stellen. Dies ist notwendig geworden, nachdem der Kreis der Helfer in den letzten Jahren stetig abgenommen und sich die Arbeit auf wenige Einzelne gestützt hat. (bsp)